

## Asociación de padres de familia interpone juicio político contra Aurelio Nuño

**Por: Megáfono. 10/07/2016**

Un grupo de padres de familia, acompañados por la fracción parlamentaria de Morena, interpuso una solicitud de juicio político en contra del titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer.

Federico González y Luis Garza, integrantes de la asociación civil “Poder Coahuila”, exigieron que Nuño Mayer sea sometido a juicio político, por excederse en sus facultades al ordenar el despido de los maestros que no han querido realizar sus evaluaciones.

Acompañados de los diputados federales Cuitláhuac García y Virgilio Caballero, señalaron que la asociación civil que representa a más de mil ciudadanos no tiene ningún vínculo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), sin embargo, precisaron que coinciden en sus reclamos sobre la reforma educativa.

El documento de solicitud de juicio político contra Nuño Mayer presentado ante la Cámara de Diputados, cuenta con el respaldo de más de 100 firmantes, entre los que se encuentran maestros y padres de familia.

Los representantes de la organización denunciaron que en los estados, son los gobernadores quienes fungen como “patrones” de los maestros, y no el gobierno federal.

“El Secretario de Educación Pública hace declaraciones constantes en los medios, donde él amenaza y a los maestros prácticamente los corre. Creemos que no es una función que le corresponda a él. El Estado no está para asustar, no está para engañar, no está mentir”, denunciaron.

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/07/08/asociacion-padres-familia-interpone-juicio-politico-aurelio-nuno/>

Fotografía: megáfono

**Fecha de creación**

2016/07/10